

PROTOKOLL der Jahreshauptversammlung 2008

ADFC-Kreisverband Reutlingen

Die Jahreshauptversammlung hat am 5. März 2008 in der Gaststätte Uhlandhöhe stattgefunden, zu der rechtzeitig eingeladen worden war. Es waren 9 stimmberechtigte Mitglieder anwesend.

1. Bericht des Vorstands

Der Bericht des Vorstands wurde von Gerhard Götz vorgetragen. Er ist gegliedert in die Bereiche Verkehrspolitik, Radtouren, Mitglieder und Sonstiges. Darin sind die Aktivitäten des Kreisverbands Reutlingen im Jahre 2007 aufgezeigt. Der Bericht ist im Anhang aufgeführt.

2. Kassenbericht und Entlastung

Anschließend stellte Kassiererin Petra Schrack den Kassenbericht vor. Im Jahr 2007 war die Kasse wie immer fast ausgeglichen. Diesmal haben wir eine kleine Summe aus der Rücklage für Anschaffungen verwendet. Die Kasse wurde von den Kassenprüfern Arnd Merkens und Jane Wright geprüft und die Entlastung von Kassiererin und Vorstand empfohlen. Sowohl Kassiererin als auch der Vorstand wurden ohne Gegenstimmen entlastet.

3. Wahlen

Wie jedes Jahr wurden alle Ämter für ein Jahr neu gewählt. Alle Ergebnisse erfolgten einstimmig.

Gewählt sind:

Vorstand:

- Stefan Wiese
- Ingo Rohlfs
- Petra Schrack
- Gerhard Götz

Das Amt als Kassenführer übernimmt weiterhin Petra Schrack.

Gerhard Götz hat angekündigt, dass er nach dem Jahr 2008 mit der Vorstandarbeit aufhören wird.

Kassenprüfer:

- Arnd Merkens
- Jane Wright

Delegierte für die Landesversammlung am 5. April in Baden-Baden

- Stefan Wiese
- Roland Sieber
- Susanne Kohler (Ersatz)
- Gerhard Götz (Ersatz)

4. Sonstiges

Die Druckkosten für das Tourenprogramm 2008 konnten durch Werbeeinnahmen gedeckt werden. Allerdings steht noch eine Einigung über die genaue Aufteilung der Kosten / Einnahmen zwischen den Kreisverbänden Reutlingen und Tübingen aus, da die Anzeigenaquare der Tübinger deutlich erfolgreicher verlaufen als der Reutlinger.

Der zweite Reutlinger Fahrradfrühling findet am 12. April 2008 statt. Wie im Vorjahr steht und fällt der Erfolg der Veranstaltung durch die Mithilfe der ADFC-Mitglieder. Bei der Jahreshauptversammlung haben sich erfreulicherweise schon einige gemeldet, wir bitten aber um weitere Helfer, die auch nur stundenweise am Fahrradfrühling mitwirken werden.

In diesem Jahr soll die Besichtigung der in die Radwegedatenbank eingetragenen kritisierten Punkte im Reutlinger Radwegenetz aufgenommen werden. In den Sommermonaten werden wir uns dazu wieder vor dem Stammtisch treffen und diese Punkte abradeln.

Diskutiert wurde der Antrag 1, den der Landesverband bei der Landesversammlung zur Abstimmung stellen will. Darin wird beantragt, dass ab 2009 ausschließlich ausgebildete Tourenleiter ADFC-Touren führen dürfen. In Reutlingen haben 50% aller Tourenleiter ein Tourenleiterseminar besucht, damit liegt die Quote über dem Landesschnitt. In der Diskussion wurden vor allem 2 Punkte kritisiert: die kurze Übergangsfrist, und die Tatsache, dass das Tourenleiterseminar mit Kosten für den Teilnehmer verbunden ist. Dies ist von anderen Verbänden nicht bekannt. Für die Mehrheit der anwesenden Mitglieder ist der Antrag des Landesverbands so nicht annehmbar. Ein weiterer Kritikpunkt war, dass wieder sämtliche Reisen des ADFC-Landesverbands außerhalb der Baden-Württembergischen Schulferien durchgeführt werden und damit eine Teilnahme für Lehrer und schulpflichtige Kinder ausgeschlossen ist.

Der ADFC Kreisverband Reutlingen zieht zusammen mit dem Naturschutzzentrum um in die Weingärtnerstraße 14. Der Umzug wird am 11. März stattfinden.

Um 21.50 Uhr endete die Jahreshauptversammlung.

Für den Vorstand
Gerhard Götz